



---

**Lancement du rapport : Un avenir en commun : regard sur nos communautés de langue officielle en situation minoritaire / Launch of report, A shared future: A closer look at our official language minority communities**

---

De Cantin, Robin <Robin.Cantin@clo-ocol.gc.ca>

Date Mer 2024-10-09 10:57

À Cantin, Robin <Robin.Cantin@clo-ocol.gc.ca>

■ 2 pièces jointes (176 ko)  
image001.jpg; image003.jpg;

**ATTENTION :** Ce courriel provient de l'extérieur du CSF. Soyez prudent lorsque vous ouvrez des pièces jointes ou lorsque vous cliquez sur des liens provenant d'expéditeurs inconnus.

Commissaire aux  
langues officielles



Commissioner of  
Official Languages

Bonjour,

J'ai le plaisir de vous présenter mon rapport [\*Un avenir en commun : regard sur nos communautés de langue officielle en situation minoritaire.\*](#)

La modernisation de la *Loi sur les langues officielles* entraîne des changements majeurs dans le régime linguistique canadien. Nous sommes à la croisée des chemins, et il est primordial de prendre du recul et de se rappeler que nos deux langues officielles constituent la raison pour laquelle ce régime existe.

Cette particularité qui distingue la culture canadienne est fondamentale. J'espère que cet état des lieux favorisera une réflexion éclairante sur la réalité actuelle des communautés de langue officielle en situation minoritaire, qui se trouvent souvent en première ligne en ce qui a trait aux défis liés aux langues officielles à travers le Canada.

Vous y trouverez notamment des pistes de solution, lesquelles s'adressent aux personnes qui ont le pouvoir de changer les choses, que ce soit au niveau politique, institutionnel ou social. Il est maintenant

Good morning,

I'm very pleased to present my report, [\*A shared future: A closer look at our official language minority communities.\*](#)

The modernization of the *Official Languages Act* has resulted in major changes to Canada's federal language policy. We're now at a crossroads, and it's important to take a step back and remember that our two official languages are the reason this policy exists in the first place.

This distinctive feature of Canadian culture is fundamental. I hope that my report will stimulate some thoughtful reflection on the current reality of official language minority communities, which are often on the front line of official language challenges across Canada.

The report presents courses of action intended for those who have the power to effect change on a political, institutional or social level. Now is the time for them to take concrete action to honour the commitments

temps, pour elles, de prendre des mesures concrètes pour réaliser les engagements inscrits dans la partie VII de la *Loi*, qui vise à assurer le développement et l'épanouissement des communautés de langue officielle.

En terminant, je vous invite à rester à l'affût de nos médias sociaux – [Instagram](#), [Facebook](#), [X](#) et [LinkedIn](#) – pour plus de contenu en lien avec mon rapport.

Merci!



[languesofficielles.gc.ca](http://languesofficielles.gc.ca)

Abonnez-vous!

 [@CLOduCanada](#)

 [@languesofficielles](#)

 [@Langues\\_Officielles](#)

set out in Part VII of the Act, whose purpose is to ensure the development and vitality of official language communities.

In closing, I encourage you to stay tuned to our social media—[Instagram](#), [Facebook](#), [X](#) and [LinkedIn](#)—for more content related to my report.

Thank you!

[officiallanguages.gc.ca](http://officiallanguages.gc.ca)

Follow us!

 [@OCOLCanada](#)

 [@officiallanguages](#)

 [@Official\\_Languages](#)